



SOCIEDAD ▾



La Razón

Impulso a la enseñanza virtual en España e Iberoamérica

El Gobierno y la UNED, junto con Telefónica, el Banco Santander e Hispasat, han puesto en marcha el Centro Superior de Enseñanza Virtual para potenciar este sistema de enseñanza en España e Iberoamérica y situarlo como referencia internacional, con un presupuesto inicial de tres millones de euros. En la imagen, de izquierda a derecha, César Alierta (Telefónica); Juan A. Gimeno (rector de la UNED), Emilio Botín (B. Santander) y Petra Mateos (Hispasat). ■ Pág. 46